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Paradoxe pour influenceurs !

Évangile 

TO-10 - Mardi 
Matthieu 5, 13-16 

En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples : « Vous êtes le sel de la terre. Mais si le sel
devient fade, comment lui rendre de la saveur ? Il ne vaut plus rien : on le jette dehors et il est
piétiné par les gens. Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne
peut être cachée. Et l’on n’allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met
sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison. De même, que votre
lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce que vous faites de bien, ils rendront gloire
à votre Père qui est aux cieux. »

Couvent Saint-Thomas-d'Aquin à Lille

Lire le podcast

Frère Jean-Didier Boudet

https://www.prierdanslaville.org
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Méditation 

Paradoxe pour influenceurs ! 

Sel et lumière : à première vue, les deux matières peuvent sembler contradictoires. Le sel,
pour remplir le rôle qu’on attend de lui, doit être enfoui dans la pâte et pour ainsi dire
disparaître. La lumière ne peut éclairer que si elle est bien visible, au contraire, disposée sur
un lampadaire où elle va briller pour tous ceux de la maison.

Deux logiques donc : l’enfouissement et la manifestation. Le sel n’est pas fait pour rester dans
la salière, la lumière n’est pas faite pour être prisonnière de l’ampoule.

Nous sommes sel, parce que nous sommes porteurs de l’Évangile. Déjà, l’Évangile a
imprégné notre vie ; nous avons « du sel en nous-mêmes » (Mc 9, 50).

Nous sommes sel lorsque nous vivons les béatitudes : vivre comme des artisans de paix,
miséricordieux, cœurs purs, doux, pauvres d’esprit, serviteurs de la paix et de la justice.

La lumière, c’est le rayonnement. Elle fait apparaître ce qui est caché. Elle nous permet de
reconnaître les « semences du Verbe », comme disait saint Justin, répandues dans le cœur
de tout être humain.

Mais nous ne pourrons donner du goût au monde, nous ne pourrons l’habiller de lumière, que
si nous sommes reliés au Christ.

Si nous laissons Jésus établir sa demeure en nos cœurs, les hommes seront attirés par sa
présence en nous. Nous ne serons plus flammes vacillantes au vent, mais lumière pour tous
et saveur nouvelle pour la vie de nos frères.
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